



longtemps été la ville lumière, symbole de la modernité industrielle et du progrès, Paris saura-t-elle à nouveau briller en incarnant la post modernité écologique ?

Paris, une des grandes capitales mondiales de la culture et de la création, donne rendez-vous aux artistes en 2014 pour démontrer ensemble le rôle central que l'art peut jouer dans une ville durable et responsable. Les artistes, majoritairement urbains, héritiers de la diversité que Paris incarne, sont invités à bousculer, repenser, réinventer la capitale, dans un monde multipolaire et connecté pour définir une culture urbaine plus juste et rayonnante, en harmonie avec la nature.

Le Prix COAL 2014 sera remis à Paris le 4 mars 2014, lors d'une cérémonie en présence des dix artistes sélectionnés et de personnalités de l'art et du développement durable.

Créé en 2010 par l'association COAL, la Coalition pour l'art et le développement durable, le Prix COAL Art et Environnement, est placé sous le haut patronage du ministère de la Culture et de la Communication, du ministère de l'Écologie, du Développement Durable et de l'Énergie et du Centre National des Arts Plastiques.

Pour télécharger l'appel à projet : [www.projetcoal.org](http://www.projetcoal.org)

## PARIS : Certibruit intégré à la charte logistique urbaine durable de la ville

***La charte Certibruit « Livraisons de nuit respectueuses des riverains » servira de base pour atteindre les objectifs de la Mairie de Paris en matière de report des livraisons en dehors des périodes de congestion.***



Le 18 septembre 2013, la Mairie de Paris a réuni l'ensemble des acteurs concernés par l'élaboration d'une nouvelle charte en faveur d'une logistique urbaine durable à Paris, référentiel qui doit renouveler les

engagements intégrés dans la « charte de bonnes pratiques des transports et des livraisons de marchandises dans Paris » signée le 28 juin 2006.

L'association Certibruit pilote le projet portant sur les livraisons en horaires décalés. La charte Certibruit « Livraisons de nuit respectueuses des riverains », élaborée depuis 2011 et en cours de déploiement, servira de base pour atteindre les objectifs de la Mairie de Paris en matière de report des livraisons en dehors des périodes de congestion. La charte est disponible sur le site Internet de l'association.

Pour en savoir plus : [www.certibruit.fr](http://www.certibruit.fr)

!